

SWC-Adventskalender | SWC Advent Calendar

Wir möchten Ihnen die Zeit bis zu den Festtagen etwas verkürzen. Freuen Sie sich in unserem Adventskalender auf Anekdoten über das Schreiben, Rezepte und vieles mehr.

Ein Adventskalender ist traditionell ein christlicher Brauch. Das Wesen eines Adventskalenders besteht darin, anderen eine Freude zu machen. Und das ist auch unser Ziel. Ob Sie schon im November Dwali gefeiert haben, gerade mitten in den Chanukka Feierlichkeiten stecken, am 8. Dezember Bodhi begehen oder diese Zeit des Jahres lieber ganz ohne große Festivitäten verbringen – wir laden Menschen aller Konfessionen und Glaubenseinstellungen ein, sich ebenfalls zu freuen.

Team Schreibzentrum / Writing Center, Leuphana Universität Lüneburg

This holiday season, we invite you to think about and practice writing. Our digital Advent calendar features anecdotes, writing prompts, recipes, and much more. Enjoy!

An Advent calendar is a Christian tradition. The purpose of an Advent calendar is to bring joy to others. And that is our goal as well. Whether you have already celebrated Dwali in November, are in the midst of Hanukkah celebrations, are celebrating Bodhi on December 8, or prefer to spend this time of year without any major festivities, we invite people of all faiths and beliefs to share our joy.

Team Schreibzentrum / Writing Center, Leuphana Universität Lüneburg



Noch nicht genug Input? Schauen Sie gerne auf unserem [Wiki "Schreiben im Studium | Academic Writing"](#) vorbei. Dort finden Sie gesammelte und aufgearbeitete Ressourcen rund ums wissenschaftliche Schreiben.

Interested in more input? Feel free to take a look at our wiki ["Schreiben im Studium | Academic Writing"](#). There you'll find collected and edited resources on all aspects of academic writing.

Click here to go to [our homepage](#), so that you stay up to date with all our offers and activities.

Hier geht's zu [unserer Homepage](#), damit Sie auch zukünftig über alle unsere Angebote und Aktionen Bescheid wissen.